
発言順

１ 　のっティバスのサイズを大きくして利便性の向上を

(1)

北鉄バスとのっティのバスの大きさが、のっティの方がひとまわりぐらい小さいことか
ら、登下校時は特にバスがすぐにいっぱいになってしまい乗れないことがあるので、
のっティのサイズを大きくしてほしいという声が挙がりました。少しのっティのサイズ
を大きくしてくれたら利便性が向上すると思います。

２ 　道路の水たまりの解消及び歩道の整備について

(1)
雨の日に道路に大きな水たまりができることから、歩道を整備して平らにし、水たまり
ができないようにしてほしいとの声が挙がりました。大きな段差は怪我の要因にもなり
かねません。歩道の整備が必要だと思います。

３ 　野々市市内の中学校における教室の不足の懸念について

(1)
野々市市に住むこどもの人数が増加傾向にあることから、野々市市の中学校が少なく、
教室に生徒が入り切らないのではないかという問題が挙げられました。野々市市ではど
のようにお考えでしょうか。

１ 　野々市市の水質とこれからの改善方針について

(1)

野々市市のホームページより、野々市市の水道水はおいしい水の要件７項目をほとんど
満たしていることを拝読させていただきました。しかし、私たちのクラスで冷水機の水
についてアンケートを実施したところ、約40％の人が野々市市の水が口に合わないと回
答しました。そのため、野々市市の現状の水質についてと、これからの改善方針などが
ありましたら、教えていただけますでしょうか。

２ 　交番の増設について

(1)

現在の野々市市にある交番の数は３箇所しかなく、野々市市の令和６年度の犯罪認知件
数・総数は135件、また、認知数・総数は88件でした。これにより、なんと47件もの犯罪
が見過ごされていることがわかります。わずか３箇所の交番では、犯罪を増やすことは
なくても、犯罪が減るとは思えません。交番の数についてどのようにお考えでしょう
か。交番を増やすことで、犯罪の取り締まりが強化されると考えられます。

３ 　野々市明倫高校前の横断歩道の箇所に信号機の設置を

(1)

明倫高校の前にある公園の駐車場につながる横断歩道があるのですが、車の運転手が歩
道を渡ろうとしている生徒に気付かず通ってしまうときがあり、警察に注意されている
様子が見られます。歩行者に気付いているのに、信号機がないからと言って車が通って
いる可能性も考えられます。今後、警察に注意されるだけでなく、本当に事故が起こっ
てしまったら大変危険だと思われます。このような理由から、信号機を設置していただ
きたいと思っています。信号機が設置されたら、事故のリスクが減少するし、歩行者に
とっても車の運転手にとっても安全でいいことだと思います。

１ 　歩車分離信号の三納交差点における自転車と歩行者の通行について

(1)

来来亭の近くにある歩車分離信号について質問させていただきます。私たち野々市明倫
高校では、一定数の生徒がこの通路を利用していて、自転車通学の人と歩行者が交差す
る際に衝突する危険性があります。野々市市としてどのように認識されているのでしょ
うか。

２ 　野々市市の住みよさランキングについて

(1)

野々市市の住みよさランキングについて質問させていただきます。野々市市は、東洋経
済新報社が毎年出している「全国住みよさランキング」で毎年上位にランクインしてい
ます。「住みよさランキング」とは、住みよさを表す指標について偏差値を算出して、
その平均値を総合評価として順位付けしているものです。順位付けの項目は「安心度」
「利便度」「快適度」「富裕度」の４つの観点からなる20項目です。2019年から2023年
の過去５年間で野々市市はほぼ毎年１位を取っていましたが、今年の６月に発表された
ものでは例年の順位を下回って14位までランクダウンしています。１年で１位から14位
まで大幅に順位が下がった理由をどのようにお考えでしょうか。また、来年には野々市
市が上位にランクインするために考えている策はありますか。
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３ 　野々市明倫高校から南ヶ丘病院までの道路に街灯の設置を

(1)

野々市市の街灯などの整備について質問させていただきます。野々市明倫高等学校に通
う際に、私たちを含め多くの生徒が野々市明倫高等学校から南ヶ丘病院までの通路を利
用しています。しかし、田んぼ道のため街灯が少なく下校時には暗くなり車も通るため
危険だと感じました。野々市市の口コミについても見てもらうと、歩道が狭く、夜にな
ると街灯が少ないため暗い場所が多いと言われています。そのため、この通路に街灯の
設置をお願いします。

１ 　今後のまちづくりについて

(1)

野々市市のこれからのまちづくりでの取り組みについてご質問させていただきます。
野々市市では、今でもたくさんの魅力や地域ならではの活動等があると思われますが、
これから先、どのようなまちづくりをしていこうと検討されていますか。また、なぜそ
れを検討しようと思ったのですか。

２ 　野々市市の一番の魅力について

(1)

総合的な探究の時間の中で野々市市について学ぶたび、公園の多さや利便性の高さな
ど、その魅力の多さに驚かされます。魅力が多いことは、さまざまな人に好かれやすい
野々市市の強みであると考えますが、野々市市としては、市の一番の魅力は何であると
考えていますか。また、なぜそれが野々市市にとって一番の魅力であると考えるのかを
教えていただきたいです。

３ 　シャトルバス「のんキー」の増便について

(1)

野々市市と白山市を結ぶバス「のんキー」についてご質問させていただきます。以前、
のんキーを利用させていただいた際に、バスの運行時間が２時間も空いているので、ど
の便に乗るにしても時間調整が難しいと感じたことがあります。のっティは14便で１時
間に１本、のんキーは７便で２時間に１本となっています。そこで、のんキーも14便に
し、１時間に１本の頻度にすることで統一感が出ることから利用者にとってわかりやす
く予定が立てやすいと考えました。100円で利用できるバスはとても魅力的なので、利用
者にとって本数が増えることは需要があると思っています。

１ 　自転車が走行する通路の整備について

(1)

自転車が走行する通路を整備していただけませんか。野々市明倫高校の約７割の生徒が
自転車通学をしています。ですが、野々市市には自転車が走行する道がなく、現在、自
転車で登下校をする際、歩道または自動車用道路を走っています。しかし、自転車用通
路がないことは多大な事故に繋がる可能性があります。歩行者や自動車と接触したりす
る危険性を極力避けるためにも、このような通路を舗装していただきたいと思います。

２ 　野々市市弓道場の雨よけ用テントの修繕について

(1)

私は野々市明倫高校の弓道部に所属しており、ほぼ毎日、弓道場を利用させてもらって
います。現在、弓道場の雨よけ用テントは一部破れており、フレームのさびがとても酷
く、さびの影響により崩れ、一部フレームがない部分があります。今後、台風や暴風な
どが起こった場合、テントが外れ、最悪の場合、弓道場の外壁ごと飛ばされてしまい、
練習ができなくなってしまう可能性があります。そのため、弓道場の雨よけ用テントを
修繕していただきたいです。

３ 　野々市中央公園を利用したイベント開催の推進について

(1)

野々市中央公園について要望があります。現在、野々市中央公園では椿まつりなどのイ
ベントが開催されていますが、まち全体でするような大きなイベントが少ないように感
じます。そのため、この公園の大きさを利用して夏祭りなどといったビッグイベントを
増やすことができれば、まちの活性化につながるのではないかと思っているのですが、
開催することは可能でしょうか。また、開催することができない理由などがございまし
たら、その点についてもお答え願います。
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